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MATTEO BORRELLI

ASSISI - Nel bilancio di previ-
sione  per il 2009, in corso di
redazione e non ancora appro-
vato, l'amministrazione comu-
nale  ha destinato un finanzia-
mento di 10 mila euro per au-
mentare le quote azionarie del-
l'aeroporto di Sant'Egidio. 
L'obiettivo del Comune di As-
sisi è quello di cresce in termi-
ni di partecipazione azionaria,
sebbene malgrado l’intenzione
di acquisire nuove quote, la
percentuale all'interno del con-
siglio di amministrazione della
Sase, la società che gestisce l'ae-
roporto, resta ancora minima.
Già durante il consiglio comu-
nale del 21 novembre, in segui-
to all'animata  discussione rela-
tiva alla crisi del turismo, era
stata sollevata dai banchi del-
l'opposizione la questione rela-
tiva all'aeroporto e al fatto che
l'Amministrazione non facesse
abbastanza per ottenere un ruo-
lo più incisivo e determinante
all'interno della Sase. 
In quell'occasione l'assessore al
turismo Leonardo Paoletti, con
delega allo sviluppo aeropor-
tuale, aveva motivato la posi-
zione dell'Amministrazione
spiegando che, all'intenzione
di acquistare il maggior nume-
ro di quote possibili, non cor-
rispondeva la disponibilità del-
le quote stesse. "Non si può ac-
quistare qualcosa che non è in
vendita", aveva ribadito il sin-
daco. 
"Adesso che se ne è presentata
l'occasione, abbiamo rastrellato
tutte le quote a disposizione",
spiega Paoletti che precisa co-
me l'Amministrazione abbia
sempre guardato con impegno
e interesse allo sviluppo dell'ae-
roporto che rappresenta l'unico
scalo aereo dell'Umbria e un
importante via di accesso alla
città in considerazione del sem-
pre crescente numero di turisti
che privilegiano l’utilizzo del-
l'aereo per raggiungere rapida-
mente la meta di viaggio.
Un'opportunità in più, in que-
sto senso, è rappresentata dalla
vicinanza dell'aeroporto, che
facilita anche la promozione,
attraverso i tour operator inter-

Leroy Merlin, oggi la posa della prima pietra
Il sindaco Lombardi: “Occasione di sviluppo”

BASTIA UMBRA - Oggi è il grande gior-
no. Il giorno in cui avverrà la "posa della
prima pietra" della Leroy Merlin. Un'oc-
casione unica per lo sviluppo commercia-
le di Bastia Umbra,come sottolinea anche
il sindaco Francesco Lombardi. 
"E' il risultato di un iniziativa costante e
determinata nei confronti delle istituzioni
regionali, provinciali di altri organismi e
dell'amministrazione.  Con quest'azienda
si crea una risposta occupazionale ai tan-
tissimi giovani che si affacciano al mondo
del lavoro e che si trovano in condizioni
di incertezza, oltre a rappresentare un ser-
vizio ai cittadini. La prospettiva di oltre 80
posti è una realtà che le istituzioni hanno
creato contro il precariato perché si tratta
di assunzioni a tempo indeterminato e an-
che contro la dequalificazione - afferma il
sindaco in un suo intervento - del lavoro
in quanto nella filosofia del gruppo vi è la
valorizzazione piena e costante delle risor-
se umane. La Leroy Merlin è un'opportu-
nità al momento di crisi che attraversiamo
e nel quale prevalgono dismissioni ed un
arretramento della volontà di investimen-
to da parte delle imprese". 
"C'è da aggiungere che la concezione eti-
ca del gruppo - dice ancora - costituisce
una garanzia per gli impegni che si sono
assunti e cioè di lavorare in sinergia con le
imprese, i fornitori del territorio e al con-
tempo è una garanzia per gli impegni che
si sono assunti dal punto di vista logistico

nell'intera area per la realizzazione di quel
verde e di percorsi alternativi fruibili per i
cittadini". 
"La Leroy Merlin - conclude Lombardi -
è uno straordinario motore di attrazione
per tutto il tessuto commerciale cittadino
facendo da traino a tutto il bacino, ben
più ampio di quello provinciale. Per tale
motivo la Leroy Merlin arricchirà il nostro
territorio cosa che è stata colta, in manie-
ra avveduta, dalla maggior organizzazione
del commercio di Bastia".
Alla manifestazione parteciperanno le isti-

tuzioni locali, provinciali e regionali non-
ché le associazioni di categoria e sindaca-
ti. L’inizio lavori sarà preceduto da una be-
nedizione del parroco di Ospedalicchio
Don Claudio Schioppa e dal discorso del
sindaco di Bastia Umbra, Francesco Lom-
bardi. “In un momento delicato e diffici-
le qual è quello dell’attuale congiuntura
economica - commenta l’assessore alla at-
tività produttive, Andrea Tabarrini - Bastia
rilancia le attività produttive e scommette
sul futuro. La nostra vocazione commer-
ciale tiene bene alle difficoltà del presente
ma per guardare avanti con fiducia è ne-
cessario investire e diversificare. Abbiamo
bisogno di innovazione e di imprenditori
pronti a rilanciare le attività con idee no-
ve e con l’ottimismo che da sempre con-
traddistingue una categoria fondamentale
per la nostra città”. La struttura sarà rea-
lizzata presso la zona di Ospedalicchio. Sa-
rà formata da 8mila metri quadrati di area
vendita - di cui 5.500 coperta e 2.500
aperta -, 400 metri quadrati di uffici, 750
posti auto ed un'area verde di contorno. Il
tutto sarà strutturato su di un’area com-
plessiva di circa 42mila metri quadrati.
L’apertura del negozio è prevista per no-
vembre 2009. Al suo interno dovrebbero
lavorare circa 80 persone (di cui una de-
cina laureati con un’alta qualifica profes-
sionale); numero che dovrebbe salire ad ol-
tre cento unità una volta che il punto ven-
dita sarà a pieno regime.

Per l’amministrazione comunale si tratta di un’operazione strategica per accrescere il prestigio turistico della città

Aeroporto, “l’acquisto” è ufficiale

La struttura prevede un punto vendita di oltre ottomila metri quadrati e potrà dare lavoro ad oltre ottanta persone 

Tornano
le borse
di studio

“Cavanna”

GIOVANNI ZAVARELLA

ASSISI - Torna la borsa di stu-
dio Marcello Cavanna, istituita
in virtù di una erogazione da
parte della famiglia di Vincenzo
Cavanna per onorare la memo-
ria del figlio Marcello ,decedu-
to a causa di un incidente stra-
dale il 1° agosto1979. E' bandi-
to il concorso per la XI Borsa
di studio biennale “Marcello
Cavanna”, con il patrocinio del-
l'amministrazione comunale di
Assisi e dell'associazione Pro lo-
co di S. Maria degli Angeli. 
Possono concorrere all'assegna-
zione della borsa di studio di
520 euro i giovani studenti si
entrambi i sessi dell'Umbria che
siano diventati orfani di uno  o
di entrambi i genitori, in segui-
to ad incidente stradale che non
abbiano superato il 19° anno di
età al 31 dicembre 2008.
I concorrenti (sono esclusi i vin-
citori delle precedenti edizioni)
dovranno presentare domanda
in carta semplice alla famiglia
Cavanna Francesco, via della
Repubblica 29,06088 S. Maria
degli Angeli entro e non oltre il
31 marzo 2009. Alla domanda
dovranno essere allegati l'atto
notorio da cui risulta la qualifi-
ca di orfano/a, a causa di inci-
dente stradale, il certificato di
studio relativo all'anno scolasti-
co 2007 -2008 e lo stato fami-
glia. 
Il giudizio della commissione è
insindacabile ed inappellabile.
La borsa di studio verrà corri-
sposta in un'unica soluzione in
occasione della festa annuale
della Pro loco di Santa Maria
degli Angeli entro il mese di
maggio 2009.
Per ulteriori informazioni telefo-
nare ai numeri
075/8041137,075/8044158,07
5/8064339oppure inviare fax ai
n.075/8041408 - 075/8064339.

“Sarà anche un motore
di attrazione 

che farà da traino 
al resto del commercio”

nazionali, di Assisi per la sua
posizione di privilegio. Infatti
dall'aeroporto umbro di San-
t'Egidio, che occupa per una
piccola parte il territorio comu-
nale, si raggiunge la città in ap-
pena 10 minuti.  
L'aeroporto avrà un’importanza
sempre più determinante per il
futuro di Assisi in termini di
turismo: per lo sviluppo e
l'adeguamento delle infrastrut-
ture nel triennio 2008 2010
sono stati finanziati oltre 24
milioni di euro dalla Presiden-
za del Consiglio dei Ministri in
vista delle celebrazioni per i
150 anni dell'unità d'Italia per
i quali l'aeroporto rientra nella
"struttura di missione". 

L’aeroporto di Sant’Egidio

Stanziato un finanziamento per aumentare le quote di partecipazione 

MASSIMILIANO 
CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - La giun-
ta comunale, nel corso del-
l'ultima riunione, ha analizza-
to il documento preliminare
per la progettazione del sot-
topasso ferroviario all'altezza
di via Firenze. L'iniziativa che
l'amministrazione ha messo
in campo dovrà armonizzarsi
con le previsioni del piano at-
traverso il quale l'architetto
Salgado ridisegna l'area dove

sono situate le Officine Fran-
chi. 
"Il progetto del sottopasso di
via Firenze - spiega il sindaco
Francesco Lombardi - è una
proposta complementare al
piano Salgado per l'area Fran-
chi che comunque prevede
uno studio preliminare per
consentire il superamento del
nodo di via Firenze ai pedo-
ni e alle autovetture". 
Un piano che nei prossimi
mesi andrà a diventare del
tutto operativo e che riquali-
ficherà interamente l’area. 

ASSISI - Il sindaco Claudio Ricci e l'Am-
ministrazione hanno voluto "ringraziare
tutte le Forze dell'Ordine per i "continui
controlli in tutto il territorio" che stanno
portando a "risultati concreti per miglio-
rare la sicurezza nella zone sensibili come
la Stazione Ferroviaria". Sono a buon
punto anche i lavori di ristrutturazione
della Stazione di Assisi (900mila euro fi-
nanziati da Cento Stazione S.p.A. e Rete
Ferroviaria Italiana S.p.A.) inerenti la ri-
qualificazione e il restauro degli spazi in-
terni, nuovi impianti, servizi igienici, mi-
gliore accessibilità per i disabili e restau-
ro delle facciate. E' un luogo importan-
te, la stazione, nel quale transitano oltre

800mila persone e turisti all'anno e che
può diventare anche uno spazio per tem-
po libero e iniziative promozionali, espo-
sitive e culturali.
“Per quanto attiene - afferma il sindaco
- alle "Polemiche sulla Pace", innescate
del consigliere comunale Claudia Travi-
celli, ci limitiamo ad osservare che "chi
vuole essere un vero costruttore di Pace
deve rispettare tutte le idee e cercare, sem-
pre e comunque, il dialogo e la compren-
sione.
Il consigliere Travicelli, invece, innesca
polemiche, anche quando nessuno fa po-
lemica. Consigliamo maggiore prudenza
e riflessione".

Bastia, “sì” della Giunta
al sottopasso di via Firenze

Controlli alla Stazione, plauso del sindaco:
“E’ un luogo fondamentale per la città di Assisi”

Un magazzino Leroy-Merlin

La stazione di Assisi


